

CIRCUITO INTERIOR

VAYA, VAYA. ¡Qué vuelco está por dar el caso de **Regina Seemann!**

CUENTAN que su abogada está en el centro de una red de complicidades con ministerios públicos (algunos en funciones, otros separados) de la **Fiscalía General de Justicia** y del **Centro de Atención a la Violencia Intrafamiliar.**

CON el pretexto de "ayudar" a familias a obtener la custodia de menores, dicen que se empieza por la alienación de los hijos para obtener declaraciones manipuladas que se apuntalan con dictámenes de los funcionarios, también falseados.

Y TODO para acusar a los padres de delitos tan graves como imaginados, con lo que se negocian sumas de varios ceros que han llevado a algunos, incluso, a la cárcel.

FUERON justo las acusaciones de Seemann contra su ex pareja **Guillermo Sesma** las que pusieron al descubierto el modus operandi y, sobre todo, el alcance que tiene este grupo.

LO QUE viene nadie lo esperaba, pues se interpondrán acciones legales contra la litigante, sus cómplices y hasta quienes solicitaron sus servicios.

CON ganas de que, ahora sí, las autoridades que investigan tengan en cuenta que son los niños los más afectados.

...

CUANDO se cierran las puertas de la política, algunos abren las ventanas ¡de la farándula!

SI NO, pregúntenle a Gonzalo Espina, el ex diputado que se jugó el resto cambiando del PAN a Morena en el pasado proceso electoral y ni así consiguió hue...co alguno en la CDMX o en el Gobierno federal.

MIENTRAS llegan tiempos mejores, ahora se dedica a hacer entrevistas hasta a conductores de programas de chismes.

¿CHAPULÍN o camaleón?

circuitointerior@reforma.com

